

diriger dans ses actes, l'habituer à respecter les dictées de la conscience et à s'éclairer des lumières que l'intelligence a reçues de la nature et de l'éducation chrétienne.

Cette œuvre de formation doit commencer dès l'AGE LE PLUS TENDRE. En effet, les actes matériellement bons ou mauvais du petit enfant engendrent avec le temps des habitudes de même nature, et si ces habitudes sont pernicieuses, il faudra nécessairement les réprimer. Qui pourrait dire les inquiétudes, les ennuis de tout genre, les tourments qu'en éprouveront alors les parents ! que de larmes elles feront verser aux malheureux enfants ! Il est donc important de les accoutumer, tout jeunes, à remplir fidèlement leurs devoirs. La pratique de la vertu leur deviendra ainsi plus facile ; elle sera leur plus bel ornement, leur gloire la plus pure, comme aussi l'élément le plus précieux de leur bonheur.

(A suivre).

VINGT-ET-UNIÈME ANNIVERSAIRE DE

L'élection de Mgr Fabre.

MESSE PONTIFICALE A LA NOUVELLE CATHÉDRALE.

L'anniversaire de l'élection comme évêque de Mgr E.-Chs. Fabre coïncidait, cette année, avec la fête de la Quasimodo. En même temps le chœur de la Cathédrale avait pris ses dispositions pour donner une seconde fois la belle messe de *Méhul* chantée le jour de Pâques, lors de l'inauguration de St-Jacques le Majeur. Enfin Mgr Emard, évêque de Valleyfield, devait officier pontificalement : ces diverses circonstances donnaient un caractère d'allégresse à cette seconde inauguration de la Cathédrale. Aussi y avait-il une foule nombreuse de fidèles, tant dans la nef que dans les transepts.

Monseigneur l'archevêque de Montréal était au trône, entouré des chanoines de son chapitre.

Mgr Emard avait comme prêtre assistant M. l'abbé Cousineau, vice-chancelier de l'archevêché. Deux séminaristes remplissaient les fonctions de diacre et de sous-diacre.

Un certain nombre de prêtres et de membres de communautés de cette ville remplissaient le chœur.

Le sermon a été donné par le R. P. Hamon, de la Compagnie